



Resümee Bürgerworkshop im Rahmen des Starkregen- und Hochwasservorsorgekonzeptes



Die Sporthalle füllt sich

Am 01.09.2020 fand um 18:00 der Bürgerworkshop im Rahmen der Erstellung des Starkregen- und Hochwasservorsorgekonzeptes statt.

Die Anwesenden wurden von der Ortsbürgermeisterin Frau Thielen begrüßt. Herr Bürgermeister Holstein stimmte in die Thematik ein.

Anschließend erläuterte das betreuende Ingenieurbüros Reihnsner in einem Einführungsvortrag die Themenschwerpunkte Starkregen, Klimawandel und Starkregenfolgen, Inhalte und Ziele des Vorsorgekonzeptes sowie die Möglichkeiten der baulichen und finanziellen Eigenvorsorge vertiefend.

Im Anschluss fand eine rege Beteiligung der Anwesenden zu den folgenden Themenschwerpunkten statt:

- Implementierung eines Warnsystems für Aach
- Problematik des Treibgutes am Klinkbach
- Neue Regenwasserführung im Zuge des Straßenausbaus
- Grenzen der Möglichkeiten der Rückstausicherung über Rückstausicherung
- Die bekannten Defizitstellen wurden ergänzt um: Wochenendhausgebiet, Entwässerungseinrichtungen in Auf der Haag, Im Fischerberg
- Möglichkeiten der Rückhaltung in den Flächen an den Bächen Klinkbach, Rolkemsbach und Reiweltsgraben